

SIENTO, NO SE EL QUÉ

Publicado por: secreet50

Publicado el : 23-2-2012 12:19:43

Si tuviera un nombre sonante, conocido, era alguien, si buscara la manera de hacerme notada, si aceptara el ser una desconocida, pero infiltrarme en los que son superiores, haciendo de cuenta que tengo valor, quizá mi vida fuera distinta, así, no paso de algo que pasa desapercibido, que me aceptan, sin hacerme caso.

Tengo orgullo de ser sencilla, siempre en la sombra, mirando a los demás. Nunca he dicho nada que me etiquetara de superior, ni lo quiero, todo es efémero, poca duración tiene, muchos pensarán que tengo la manía que escribo, para dar en las vistas, no es cierto, que me quejo de lo que me hacen, tampoco lo es. Una vez he escrito que no soy poetisa, ni culta ni inculta, solo normal, una entre tantas, pero quedo triste, cuando siento una punta de desprecio, hacia mí, lo acepto, el olvido también, no necesitan de decírmelo, entiendo todo, mismo el nada. Quiero ser yo, sincera, amiga, en la verdad, del día a día, no soy rebuscada, no busco glorias, ni elogios, solo que me respeten, como persona.

Si amigos pienso que tengo y no lo son, si marchan de mí, de espacio, pensando que no lo entiendo, están equivocados.

Si alguien se siente ofendido, por algo que escribo, sin nombres, es porque se retratan, nunca he puesto en ninguno pensamiento, la vida de nadie en particular, respecto la privacidad de todos, cada uno interpreta a su manera, lo que con voluntad de escribir hago, la verdad, duele a todos, lo sabemos, en alguno momento ya lo sintieran.

Dolorida, si, por muchas cosas, triste también, pero Dios cierra una puerta y abre una ventana, por donde entra el sol y podemos mirar horizontes impensables, nadie tiene el derecho de intentar arrancar de mi corazón mis sueños y fantasías, nadie.

Nunca quise estar demás en sitio alguno, nunca me he metido en casa de nadie sin ser invitada, nunca he dado consejos a quien no me los ha pedido. Nunca quise ser más de lo que soy, pues sé que en la vida, todo cambia, hoy soy querida, mañana soy alejada, pasa a todos.

Así, intento olvidar, la falta de respeto hacia a mí, la negación de lo que mis ojos ven, pues son causas de espíritus pobres y irracionales que por infelicidad abundan.

Si estoy aburriendo a alguien, me lo dicen, por palabras y ojos en los ojos, con educación, así es el correcto. Por detrás, no es digno de nadie, que pretende ser víctima de mi presencia, o en persona, o en e-mail, o en mis Frases y Pensamientos. Solo me tienen que decir y nada más, no es que deje de escribir, pero para aclarar solamente, que no están siendo correctos.

No es con alegría que digo todo esto, ni con sentido de culpa, no, es revuelta de lo que algunos piensan que su verdad, no puede estar equivocada.

Soy, algo, soy poco, no sé lo que en realidad, represento, en la comedia de la vida.

Oporto 23 de Febrero de 2012

Carminha Nieves